



Nuevo paso hacia un espacio común de conocimiento entre la UE e Iberoamérica

Verónica San José

SALAMANCA- Los participantes de la I Cumbre de Presidentes de Consejos de Redactores de la Unión Europea, América Latina y el Caribe, que se celebró en la ciudad de Salamanca, realizaron una declaración de intenciones con la creación de un comité de seguimiento para reivindicar un mayor compromiso institucional. Aseguraron que en la próxima reunión con los jefes de Gobierno y de Estado solicitarán que se acuerden medidas con el fin de ejercer un nuevo impulso a la construcción de un espacio común del conocimiento tomando como punto de partida una visión integral de la educación superior, la ciencia, la tecnología y la innovación.

«La reunión ha servido para establecer intensos vínculos humanos, académicos, culturales y económicos», declaró el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. Además confesó que sería muy positivo que esta cumbre se materializara en propuestas concretas.

Por otra parte, los Presidentes recordaron la necesidad de profundizar en la movilidad académica en materia de docencia e investigación como seña de identidad de este nuevo impulso multicultural.